

笑顔あふれる学校

節分

昔、節分（季節の変わり目）には邪気（鬼）が生まれると信じられていて、それを追い払うために豆をまくようになりました。なぜ豆なのか？について調べてみると、「魔（鬼）を滅する」という言葉から、「魔滅」→「豆」になったそうです。

さて、1月末にはコロナウイルス感染の広がりを防ぐ措置として臨時休業を行いました。この厄を払うため、2月3日には私も豆まきしようと思います。ご家庭でも、それぞれの願いをこめて豆まきをしてみたいかがでしょうか。

書き初め展・知小っ子作品展（1月19,20日）

冬休みが明けて間もなく、各教室で書き初めが行われました。邪魔にならないように教室をのぞいてみると、真剣に半紙に向かう子どもたちの様子を見ることができました。

作品展については、学年に応じた題材に取り組み、素材も工夫されていました。また、同じ素材でも、個々のアイデアによってユニークな作品に仕上げられているものが多かったように思いました。

保護者の皆様には多くの方々にご足を運んでいただき、ありがとうございました。書き初め作品の中から各学年1点、校長室に1年間飾らせていただきます。



1年：船戸 美伶 さん
4年：太田 茉里 さん

2年：新美 菜月 さん
5年：岩崎 湊祐 さん

3年：長谷 香漣 さん
6年：内田 輪花 さん

人権に関する授業（11月末～12月）

※お伝えする機会がなかったので、本号に掲載します。

人権週間に合わせて各学級で人権に関する授業を行いました。今回はいじめ等に関することで、道徳や学級指導等を行いました。子どもたちの感想や反応を少し紹介します。紙面の都合上、具体的な指導内容までお伝えできません。ご容赦ください。

- ・友達に、「死ね」とか言わないようにしたい。…命に関わる道徳で
- ・いじわるを言うと、いやな気持ちになるからだめだよ。…「仲良く」に関わる道徳で
- ・「可哀そう」という言葉は悪い言葉ではないけれど、（身体的障がいのある人に）簡単に使うべきではない。自分が（その立場で）もし言われたら、「一生懸命生きているんだ」という気持ちになる。…障がいのある人の人権に関わる学級活動で
- ・＼ちゃんは「自分に悪いところがあったら直す」と日記に書いたから、自分がどうして（一人ぼっちに）なったのか分からなかったんじゃないかな。自分ならそうやって傷ついたら学校に行けないと思う。自分のクラスにはそういう気持ちになる子が絶対いないようにしたい。…公平、仲間外れに関する道徳で

この世に全く同じ人はいません。だから、人それぞれに、姿、性格や特性、考えが違っているのは当然です。そのことを理解し、違いがあっても尊重できる心を育てることが大切だと思います。今回だけでなく、機会あるごとに指導していきたいと思っています。

臨時休業

突然の臨時休業になり、保護者の皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけしました。1月25日午前の時点で、学校関係者に11名の陽性者が出ました。また、発熱等の風邪症状での欠席者が前日より全体的に増えたため、感染拡大を防ぐことを第一に考え、臨時休業としました。

医療機関からの情報や本校での様子によりますと、今回の感染による子どもの体調の変化は次のことが多いようです。

- ・発熱（38～39℃程まで上がる）
- ・のどが痛い
- ・腹痛
- ・頭痛

お子さんや保護者の皆様、その他ご家族にこのような症状が見られたら、ぜひ受診をお願いします。本人だけでなく、同居家族の皆様にも症状がある場合は、必ず登校を控えさせてください。

学校では、今まで以上に感染予防に努めてまいります。今後とも保護者の皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願いします。